Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 49 m2?
Référence 86757817
Prix 434 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cet appartement situé dans le secteur de la Basse Californie, a Cannes, offre un
espace de vie moderne et confortable de 50 m2. Adapté pour une personne seule
ou un couple, avec une chambre spacieuse/son espace bureau et un séjour = : O
lumineux. La cuisine indépendante est tout proche du séjour et est ouverte sur un ] .

balcon avec son coin buanderie. La salle de bains est attenante a la chambre avec

au préalable son espace dressing. Ce 2 pieces est tres bien localisé, a seulement .

deux pas du centre ville, des commerces de proximité et 200 m des plages de la

Croisette.

This apartment in the Basse Californie area of Cannes offers 50 m? of modern,
comfortable living space. Suitable for a single person or a couple, it features a
spacious bedroom/office area and a bright living room. The separate kitchen is
close to the living room and opens onto a balcony with its own laundry area. The
bathroom is adjacent to the bedroom, with its own dressing area.This 2-room
apartment is ideally located, just a stone's throw from the town center, local shops

and 200 m from the Croisette beaches.

AZUR EDEN IMMOBILIER
8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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